



つなぐ「奉仕の心」これからも

2024年向陽高等学校創立100周年



学校法人向陽学園
歴史編集室発行
TEL0957(5)23210

「建学の精神」を胸に 羽ばたけ 向陽生！！

学園では、2年目となる「コロナ禍」での生活環境の中で新たな教育環境を整え、全職員が教育活動をサポートしてきました。

これに応えるように、卒業生（園児）の皆さんは、この学園に新たな息吹を残してくれました。卒業後はこの経験を生かし、自己の目標に向かって大きく世界に羽ばたいて欲しいと思います。



「ある冬の朝」・・・
きれいに掃かれた校内、正門前、バス停通り！

【美容科】

2年 田中 優希

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
就職される方、進学される方、それぞれが別々の道へ進み、大人への一歩を踏み出す時だと思えます。向陽高校で過ごした3年間を誇りに思い、これからもそれぞれの道で頑張ってください。在校生一同応援しています。



先輩ファイト！



【エステティック科】

2年 菅崎 友菜

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
先輩方と一緒に過ごせる時間が終わってしまうのだと思うと、とても寂しく感じます。「先輩方、たくさん迷惑をかけてすみませんでした。そして、本当にありがとうございました。」来年度からは、2年生が責任を持ってエステティック科を引っ張っていきます。改めてご卒業おめでとうございます。これからの活躍を応援しています。



先輩ファイト！

【保育科】

2年 池田 聖華

先輩方、卒業おめでとうございます。
入学して何一つわからなかった私たちに、専門教科の内容から、掃除の仕方に至るまでたくさんのことを教えてくれました。部活動では、一つひとつ丁寧に教えてくれて辛い時には優しく支えてくれました。先輩方の大切にしてきた、向陽高校の精神を私たちも大切に受け継いでいきます。今までありがとうございました。これからも頑張ってください。



先輩ファイト！

【福祉科】

2年 加藤 優月

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
皆さんのクラスは男女仲が良くとても明るくて、介護実習では優しく丁寧に教えていただきたいへん勉強になりました。また、体育の時間が同じ時間帯で、一緒に授業を受ける機会があり楽しく授業を受けることができました。入学して最初のテストでは、勉強の方法を教えてください優しい素敵先輩だと思いました。皆さんは就職や進学などそれぞれの道に進まれると思いますが、その元気と優しさで頑張ってください。皆さんのご活躍をお祈りしています。

先輩ファイト！

【調理科】

2年 島田 すみれ

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
コロナ禍で活動や行事が制限されて、思うようにいかないことも多々あったかと思えます。そんな中でも行事に全力で向き合い、学校を盛り上げてくださる姿は、本当にかっこよかったです。卒業後のみなさんのご活躍を応援しています。今までありがとうございました。



先輩ファイト！

【パティシエ科】

2年 村上 ひなの

ご卒業おめでとうございます。3年生と一緒に学校生活を過ごした2年間はあっという間でした。最初に会ったのは名刺交換の時でした。何も知らない私たちに優しく話しかけてくださり、少し緊張が解けた気がしました。また、遠足のフラフープくぐり競争などで先輩方と協力できたことはとてもいい思い出になっています。これからは就職や進学で大変だと思いますが、頑張ってください。

先輩ファイト！

【看護科】 2年 本田 菜々

3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。私たちが入学したころから先輩方のかっこいい姿を見てきて、その背中にいつも憧れていました。体育祭では、競技を盛り上げ、私たちを引っ張って下さいました。学習発表会では、素敵なパフォーマンスを見せてくださり、ありがとうございました。どの学校行事においても、先輩方のおかげで楽しい思い出となりました。進学先や就職先でも頑張ってください。応援しています。

先輩ファイト!**【看護専攻科】** 第43回生 和田 萌花

ご卒業おめでとうございます。専攻科で学ばれた2年間はあっという間だったのではないのでしょうか。コロナ禍の中で、オンライン授業や学内実習が多かったです。クラス全員が協力し意識を高く持ち、一生懸命に取り組まれる姿を見て、私達も刺激を受けていました。また、私達が悩んだりつまづいている時は、優しく相談に乗り経験談を聞かせてくださり、私達を奮い立たせて下さいました。5年間、仲間と同じ目標に向かって過ごしてきた日々を大切に、看護を担う人として頑張ってください。ありがとうございました。

先輩ファイト!**こっようようちえん 「卒園おめでとう!」** 年長組担任: 田中木綿花・山本若菜・徳留麻衣子

お正月制作で作った絵馬には、「ともだちたくさんつくるぞ!」「てすとで100てんとるぞ!」と、小学校生活への抱負を覚えたての文字で綴った子どもたち、もうすぐ卒園です。小学校への期待を胸に膨らませている子どもたちの姿が嬉しくもあり、寂しさも感じるこの頃です。しかし、いつか振り返った時に、この学び舎での記憶がどうか「煌(きら) めく思い出で溢れますように」と願うばかりです。「素敵な一年生になってね!」

**長崎リハビリテーション学院****PT Physical Therapy: 1 理学療法学科(一部)**

理学療法学科一部 2年 木村 馨

先輩方、ご卒業おめでとうございます。この学院で過ごされた日々を、今どのようなお気持ちで振り返っておられるでしょうか。入学した日が昨日のことに思い出され、感慨深い気持ちをお持ちではないかと思いを巡らせています。今まで実習や定期試験、国家試験などたくさんの壁を、多くの仲間と乗り越えてこられました。その経験を踏まえ、今後社会人として、勤務されるチームの一員として、ご活躍されることを心よりお祈り申し上げます。

長リハファイト!**PT Physical Therapy: 2 理学療法学科(二部)**

理学療法学科二部 2年 平山 美華

ご卒業おめでとうございます。皆さんお元気で晴れの日をお迎えのことと思います。そして、3年間お疲れ様でした。色々なことを教えていただき、その内容は私達の刺激となりました。これから臨床に出ると大変なことが沢山あると思いますが、多くの患者様のために頑張ってください。皆様の活躍を応援しています! 来年は私たちが国家試験受験、そして卒業となるので先輩方の背中を追いかけたいと思います! 本当にありがとうございました!

長リハファイト!**OT Occupational Therapy 作業療法学科**

作業療法学科 2年 里村 亜美里

3年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。隣の教室で共に学んだ2年間は貴重な経験となりました。交流の機会は限られていたがいつも先輩方の励む姿を見ていました。先輩方は3年もの間、リモート授業やコロナ禍での実習など普段とは異なる状況を多く乗り越えてこられました。旅立ちの後、新しい環境で躍進される先輩の姿が目に見えます。皆様のご活躍とご健康を心よりお祈りしてお祝い言葉とさせていただきます。

長リハファイト!**ST Speech Therapy 言語療法学科**

言語療法学科 2年 松元 紀子

3年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。私たちが入学した頃はコロナ禍の影響でなかなかお話しする機会も持てませんでした。しかし、交流会をきっかけに話す機会が増えたことで、勉強についてのアドバイスや実習への不安を相談することができ、本当に頼れる先輩方でした。また、国家試験に向けて勉強に取り組んでおられる姿に多くの刺激をいただきました。卒業されるのは寂しいですが、在校生一同、先輩方のご活躍をお祈りしています。

長リハファイト!**向陽高等学校 たちばな同窓会****「ご卒業おめでとうございます!」** 同窓会長 高山悦子

向陽学園からご卒業(園)される皆様に、心からお祝い申し上げます。伝統ある学園の「建学の精神」を胸に頑張ってください。これからの人生でのご活躍とご多幸をお祈りいたします。